



DE GIRA POR OAXACA

Sigue diálogo con EU: Claudia

PATRICIA RAMÍREZ

Anuncia también envío de iniciativa para prohibir la siembra de maíz transgénico en territorio nacional

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo insistió en que es obligación de México y Estados Unidos mantener una relación de respeto y colaboración y reiteró que los migrantes son personas de bien y le hacen bien a la economía de Estados Unidos.

Al concluir su gira de trabajo por Oaxaca, precisó que siguen las conversaciones con la administración de Donald Trump y apuntó que este lunes dará más detalles de lo que se está haciendo en México.

"Sigue habiendo conversaciones, estamos obligados todos los pueblos a tener buena relación con Estados Unidos, entonces hay conversación. Debe haber respeto a nuestra soberanía y el respeto al pueblo, las naciones" dijo en una breve entrevista en Pinotepa Nacional.

"Respeto a nuestra soberanía y el respeto al pueblo, las naciones, estamos obligados a tener una buena relación, mañana vamos a platicar ya las particularidades", precisó al ser cuestionada sobre la versión de que México rechazó recibir un vuelo con deportados.

Refrendó que los migrantes mexicanos en Estados Unidos son personas de bien, trabajadoras, y reiteró que este lunes abordará el tema en la conferencia matutina.

MAÍZ PROTEGIDO

Por otro lado, a través de un video difundido en redes sociales, la presidenta Shei-

nbaum señaló que ya envió a la Cámara de Diputados una reforma constitucional que busca declarar al maíz como un elemento de identidad nacional y garantizar su cultivo libre de transgénicos.

Enfatizó la importancia de proteger las 59 razas de maíz nativo, que son fundamentales para la historia y la cultura de México y también subrayó que esta medida es crucial para preservar la biodiversidad y la soberanía alimentaria del país.

"Sin maíz, no hay país. El maíz, en sus 59 razas que hasta ahora se han encontrado, que son elementos fundamental de nuestro país, de nuestra historia, de nuestro pueblo, fue creado aquí, en Mesoamérica", enfatizó desde Puerto Escondido, Oaxaca.

Sheinbaum Pardo recordó que el pueblo mesoamericano creó, a partir de domesticar plantas silvestres como el teocinte, la planta maravillosa del maíz, de la cual nos alimentamos las y los mexicanos, y también una buena parte del mundo y por ello es fundamental de este maíz, que tiene una diversidad genética enorme, que es parte de nuestra cultura y la diversidad biológica.

La Presidenta enfatiza la necesidad de proteger las 59 razas de maíz nativo de México, subrayando su importancia cultural y genética



Claudia Sheinbaum envió la iniciativa sobre el maíz transgénico a diputados.